

juillet 2017

Berner Group

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Berner](#)

Soixante ans, soixante projets

Né d'une petite quincaillerie de la Forêt Noire fondée en avril 1957 par Albert Berner, le groupe Berner est aujourd'hui une entreprise internationale forte de cinquante-cinq filiales, présentes dans vingt-cinq pays et employant plus de 9?000 collaborateurs. Fêtant en 2017 ses soixante ans, Berner Group s'est engagé à soutenir soixante projets à caractères sociétaux et environnementaux de mai à octobre 2017. Ainsi, Berner France, seconde plus grande filiale du groupe après l'Allemagne, soutient huit projets en rapport avec son cœur de métier, soit par le biais d'un engagement de ses salariés, soit par des dons en numéraire ou des dons de produits.

Le premier projet concerne la banque alimentaire de St-Julien-du-Sault (89) où est implanté le siège de Berner France, qui distribue des denrées à quarante neuf foyers de la commune. Concrètement, Berner va aider à l'aménagement d'un nouveau local plus grand et plus fonctionnel pour accueillir plus de bénéficiaires. Pour le second projet, Berner fera un don de produits à Institut Médico-Educatif d'Auxerre, qui accueille et forme une centaine de jeunes adultes handicapés, afin que ces derniers puissent rénover et réaménager les salles de classe tout en développant leur formation dans le domaine du bâtiment. Pour un troisième projet, Berner France soutiendra le réseau Envie, associative à but non lucratif qui vise d'une part à protéger l'environnement en réparant le matériel électroménager usagé, et d'autre part à aider à la réinsertion des hommes et des femmes en difficulté. Berner va également effectuer des dons de produits à l'Association Mobil'éco – Garage solidaire pour contribuer à la réparation des véhicules et favoriser l'insertion et l'accès à l'emploi, accompagné d'un don en numéraire à la Fondation Abbé Pierre pour contribuer à la rénovation des habitats précaires.

Nous n'allons pas décrire plus avant les actions du distributeur, mais juste évoquer les quatre dernières initiatives qui concernent le nettoyage de la nature, un soutien aux inscriptions à la course Odyssea, l'installation de ruches dont les recettes de ventes de leur miel seront reversées aux « Restos du Coeur » de l'Yonne et enfin une aide apportée aux actions environnementales de la commune de Saint-Julien-du-Sault. La plupart de ces concours sont accompagnés de dons en numéraires.